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DISCURSO  

SR. ANTONIO SACA 

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 

NOMINACION BY PASS DE SANTA ANA 

 “DON NICOLAS SALUME” 

13 SEPTIEMBRE DE 2007  

 
 
EN PRIMER LUGAR ME DA MUCHO GUSTO VENIR HOY A OTRO ACTO IMPORTANTE, EN EL 
QUE LAS MUNICIPALIDAD QUE PRESIDE EL ALCALDE MENA, LE OTORGA DOS 
RECONOCIMIENTOS, YO NO SE SI EN LA HISTORIA DE LA ALCALDÍA LE HAYAN OTORGADO 
DOS RECONOCIMIENTOS EN LA MISMA FECHA. 
 
NICO, ES UN EJEMPLO DE CIUDADANO, UN HOMBRE QUE HA SABIDO COMPARTIR LAS 
DECISIONES QUE EL TODOPODEROSO HA DERRAMADO SIEMPRE EN EL Y SU FAMILIA, 
POR LOS MÁS NECESITADOS DE ESTE PAÍS. 
 
HACE TRES MESES, TUVE EL HONOR DE PRESIDIR LA ENTREGA DE LOS TRABAJOS DE 
LOS TRABAJOS DE REMODELACIÓN DEL ÁREA DE MATERNIDAD DEL HOSPITAL SAN JUAN 
DE DIOS, COSTEADOS POR NICO, AMIGOS Y ESTO BENEFICIA A MUCHAS MUJERES DE EL 
SALVADOR Y DE GUATEMALA, QUE DAN A LUZ EN ESTE CENTRO ASISTENCIAL. 
 
ENUMERAR LA OBRAS QUE HA LLEVADO A CABO NICOLÁS Y SU FAMILIA, SERIA LA DE NO 
TERMINAR, PERO SI QUISIERA HACER ESPECIAL ÉNFASIS, EN UN PUNTO QUE ME PARECE 
DIGNO MENCIONAR, EN LA LABOR QUE DESARROLLA ESTE SANTANECO EJEMPLAR. ME 
REFIERO AL HECHO DE QUE SIEMPRE, A LO LARGO DE SU TRAYECTORIA EMPRESARIAL, 
NICOLÁS Y SU FAMILIA, SE HAN PREOCUPADO DE CONTAR AL MAYOR NUMERO DE 
MUJERES POSIBLES, MUJERES QUE A VECES REPRESENTAN EL UNICO SUSTENTO DE SUS 
HOGARES  Y CONCIENTES QUE ESTA REALIDAD, ES BASTANTE COMÚN  EN EL PAÍS, UNA 
MUJER QUE NECESITA EL APOYO LABORAL, Y ESTE SE LOS HA DADO NICOLÁS. 
 
DEBO DECIR QUE ME DA MUCHA ALEGRÍA COMO PRESIDENTE DEL PAIS, ESTA 
NOMINACIÓN  DE HIJO MERITÍSIMO, QUE LE HA SIDO CONCEDIDA HOY JUNTO A LA 
NOMINACIÓN DEL BY PASS CON SU NOMBRE, QUE CONVIERTE EN UN HECHO INSÓLITO EN 
ESTA HERMOSA CIUDAD, COMO REPITO DOS DISTINCIONES ENTREGADAS EN UN MISMO 
ACTO; ALGO QUE SE DIO A INICIATIVA DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL Y QUE SE LOGRO LA 
APROBACIÓN POR UNANIMIDAD. 
 
QUIERO REITERAR LA ALEGRÍA DE HABER SIDO INVITADO  A ESTE ACTO, EN EL QUE SE 
HONRA LA VIDA DE UN SANTANECO QUE HA DEJADO SU CORAZÓN, EN CADA UNA DE LAS 
OBRAS  EN BENEFICIO DE LOS DEMÁS Y QUE SE HAYA HECHO  A TRAVÉS DE UN EVENTO 
TAN BONITO, COMO EL QUE HEMOS VIVIDO HOY EN EL BY PASS Y AQUÍ EN EL TEATRO. 
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EN NOMBRE DEL GOBIERNO DE LA REPUBLICA, QUIERO DECIRLE A NICOLÁS, QUE 
QUIENES LE CONOCEMOS Y CON SEGURIDAD LOS SALVADOREÑOS QUE NO LE CONOCEN 
PERSONALMENTE, PERO SABEN DE SU OBRA, NOS SENTIMOS ORGULLOSOS NICO, 
PORQUE SE TRATA DE UNA PERSONA QUE PREDICA CON EL EJEMPLO Y PORQUE SU VIDA 
LE DA FUERZA A LA CELEBRE FRASE DE SANTO TOMÁS DE AQUINO, QUE DIJO: “QUE 
AMAR, ES QUERER EL BIEN PARA OTROS”. 
 
NICOLÁS SALUME, “NICO SALUME”, ES IMPORTANTE DECIRTE QUE HOY HAS RECIBIDO 
RECONOCIMIENTOS ESPECIALES  EN ESTA CIUDAD TAN IMPORTANTE COMO ES SANTA 
ANA, DE PARTE DE SUS AUTORIDADES Y DEFINITIVAMENTE UN HOMBRE BIEN NACIDO, ES 
UN HOMBRE AGRADECIDO, YO DIRÍA UN SANTANECO BIEN NACIDO, ES UN SANTANECO 
AGRADECIDO. 
 
FELICIDADES NICOLAS, FELICIDADES A LA ALCALDÍA POR ESTA DECISIÓN QUE ES UNA 
ACCIÓN CORRECTA, ADECUADA PARA PREMIAR A UN HOMBRE, QUE ESTA HACIENDO 
MUCHO BIEN POR SANTA ANA. 
 
ESTAMOS RECONSTRUYENDO TODOS LOS HOSPITALES DEL PAIS, LA MAYORÍA DE ELLOS, 
EL SANTANECO ESTA RECIBIENDO EL APOYO DE LA EMPRESA PRIVADA, ESTAMOS 
RECONSTRUYENDO COJUTEPEQUE QUE ENTREGAREMOS ESTE AÑO, EL HOSPITAL DE 
USULUTÁN, EL HOSPITAL DE ZACATECOLUCA, EL DE SAN VICENTE, Y DENTRO DE 
ALGUNOS DÍAS VAMOS A PONER LA PRIMERA PIEDRA DEL SAN JUAN DE DIOS, PERO DE 
SAN MIGUEL. 
 
PERO ACÁ, EL HOSPITAL DE SANTA ANA HA TENIDO UN APOYO  MUY GRANDE DE LA 
EMPRESA PRIVADA. Y QUE BUENO QUE VAMOS A TENER, QUE ES UNO DE LOS CENTROS 
CREO QUE MÁS GRANDES DE TODO EL PAÍS, EL HOSPITAL SANTANECO, COMPLETO, UN 
HOSPITAL, TIENE UNA BUENA DIRECCIÓN Y QUE ADEMÁS TIENE UN GRAN APOYO DE 
VARIOS EMPRESARIOS. 
 
ME ALEGRO MUCHO SABER QUE DOÑA THELMA DAVIDSON DE LÓPEZ SE HAYA 
INCORPORADO A ESTA COLABORACIÓN  Y ESO DEMUESTRA QUE OTRA SANTANECA  
TAMBIÉN, QUIERA DARLE EL APOYO AL HOSPITAL, A SU HOSPITAL DONDE SEGURAMENTE 
SUS HIJOS, COMO ES EL CASO DE (INAUDIBLE) AQUÍ VEMOS A GUAYO, PARECE QUE TE 
ATENDIERON MUY BIEN EN ESTE HOSPITAL SANTANECO, IGUALMENTE A DOÑA THELMA 
DE LÓPEZ, QUE LO ESTA HACIENDO Y SEGURAMENTE  MUCHOS EMPRESARIOS, QUE HAY 
TANTOS EXITOSOS EMPRESARIOS SANTANECOS LO VAN HACER, CON SU QUERIDA Y 
HEROICA SANTA ANA. 
 
MUCHAS GRACIAS Y FELICIDADES PARA TODOS. 
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